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Solicita que seja realizado o conserto de
bueiro na Rua Maracaju, esquina com a
Rua 13 de Junho, no centro de Campo
Grande, com a troca da grade de
proteção e recuperação das estruturas
laterais da boca de lobo.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

27/02/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00444/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo a Excelentíssima Prefeita de Campo Grande, Senhora ADRIANE
BARBOSA NOGUEIRA LOPES, solicitando que seja realizado o conserto de bueiro na
Rua Maracaju, esquina com a Rua 13 de Junho, no centro de Campo Grande, com a
troca da grade de proteção e recuperação das estruturas laterais da boca de lobo.

Plenário Deputado Júlio Maia, 27 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(036/2025)

JUSTIFICATIVA

No centro de Campo Grande, especificamente no cruzamento da Rua Maracaju com a
Rua 13 de Junho, existem as faixas de travessia para pedestres, medida que visa a
segurança de todos que atravessam aquelas vias, para que acidentes e
atropelamentos sejam evitados.

Entretanto, diante de uma das faixas de pedestre estar justaposta a um bueiro, e no
local a grade da boca de lobo se apresentar totalmente danificada, a situação coloca o



Página  de 6 11

cidadão, dentre crianças e idosos mais vulneráveis, em risco de tropeço, queda, ou de
exposição a atropelamento, pois, para alcançar a calçada é obrigado a desviar-se
pelas laterais da referida faixa.

A boca de lobo já é projetada para captar grandes volumes de água rapidamente, uma
peça importante para que a água da chuva e de prováveis vazamentos seja drenada
até a rede de escoamento, não permitindo que resíduos grandes e o lixo entupa o
encanamento, evitando alagamentos, e no cruzamento citado é fundamental para que
não haja o transbordamento de águas pluviais, causando transtornos a todos os
residentes na área central de Campo Grande, principalmente aos lojistas e
comerciantes em geral.

Neste quesito, as providências da troca das grades e conserto recuperando a estrutura
das laterais do bueiro, bem como a verificação das condições dos demais bueiros da
redondeza, atenderão ao objetivo principal de sua instalação, e permitirá que o
pedestre possa caminhar até o final da faixa de segurança, atendendo ao apelo da
população que precisa transitar pelo centro e atravessar as vias locais com mais
tranquilidade.

Desta forma, para solucionar o problema contamos as ações providenciais do
Executivo Municipal na execução dos serviços urbanos reivindicados, levando
contentamento a nossos cidadãos, que esperam viver numa cidade com infraestrutura
urbana adequada e condizente a uma Capital moderna.

 


